
Heute, nach Verlauf von zwei Jahren, können wir feststellen, daß unser

damaliger Entschluß, zahlungsfähigen Kreditkunden, ins-

besondere bei größeren Anschaffungen, Kredit einzu-

räumen, durchaus zeitgemäß und richtig war, denn wir

haben bestimmt durch dieses System nicht nur eine erhebliche Anzahl

bereits abgewanderter Kunden wieder gewonnen, sondern auch einen

beträchtlichen Zuwachs neuer Kunden zu verzeichnen. Da

wir grundsätzlich ohne Einholung einer Auskunft keinerlei Kredite

einräumten, so dürfen wir wohl sagen, daß sich, auch unter Berück-

sichtigung der gegenwärtig ganz besonders schwierigen Verhältnisse,

die Kreditverluste in ganz normalem Rahmen bewegen, und wir

jederzeit die Einführung des GEFI-Systems einem zeit-

gemäßen und leistungsfähigen Unternehmen empfehlen

können.

Wir möchten noch besonders erwähnen, daß sich die Abwicklung mit

der GEFI in mustergültiger Weise vollzieht und die geschaffene

Organisation durchaus zweckmäßig und keinesfalls übersetzt ist.
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